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Às dez horas e trinta minutos, do dia trinta de outubro de dois mil e treze, no Centro 

Administrativo São Sebastião - CASS, sede da Prefeitura do Rio de Janeiro sito à Rua 

Afonso Cavalcanti nº 455 - Cidade Nova, na sala de reuniões do CONSEMAC/12º 

andar – Rio de Janeiro/RJ. Realizou-se a 57ª reunião da Câmara Técnica da Bacia 

Drenante às Lagoas Costeiras (CT BDLC) do CONSEMAC. A reunião foi coordenada 

pelo Sr. Julio Cesar Jucá dos Santos, representante da FREITAS CONSULTORIA e 

contou com a presença de 6 membros: Fernando Torres (SMAC/CRH), Daniel  (RIO 

ÁGUAS), Ana Lúcia Santoro (RIO ÁGUAS), Adacto B. Ottoni (CREA/RJ), Julio Cesar 

Jucá dos Santos (FREITAS CONSULTORIA) e Luiz Eduardo dos Santos (SMU) 

convidados: William Vilar (CONSEMAC), ausentes os representantes do INEA, 

CEDAE, CCBT, CRBio2 e CMRJ. O coordenador deu início agradecendo a presença 

de todos, relembrando para os presentes a pauta da reunião. Em seguida, deu início 

aos trabalhos tratando do primeiro assunto: ações da Prefeitura  em relação a 

despoluição das lagoas de Jacarepaguá. Ficou acordado que neste parecer constaria 

os estudos de eficiência, o comparativo entre  UTR’s (Unidades de Tratamento de Rios) 

e UBRT’s (Unidades de Tratamento Biológico de Rios), também previsões da SMH em 

relação ao saneamento da região. Tratando-se também de verificar junto à COMLURB, 

iniciativas de coleta seletiva na região. Ficaram de encaminhar pareceres sobre a 

proposta de intervenção nas lagoas da Barra da Tijuca feita pelo Sr. David Zee a Sra. 

Ana Lúcia Santoro (RIO ÁGUAS) e o Sr. Adacto B. Ottoni (CREA/RJ). Em seguida, os 

presentes resolveram solicitar junto a Coordenadoria de Recursos Hídricos o 

fornecimento de informações sobre o encaminhamento dos processos relacionados 

aos Termos de Referência PMGC e PMRH e também vistas ao processo da 

Cooperação Técnica entre SMAC e a Empresa Aleivinus - proposta de despoluição do 

canal das Tachas.   Em seguida o Sr.Willian Vilar  representante da SMAC, fez menção 

à faltas seguidas, sem justificativa, de alguns representantes, que atingiram o número 

máximo de faltas previsto no Regimento Interno. Sugeriu-se a substituição do CRBio2 

pela SMH, sendo tal sugestão acatada. Por fim, a palavra foi concedida àqueles que 

dela quisessem fazer uso e, não existindo manifestações, deu-se por encerrada esta 

reunião às 12h. 

Relator: Fernando Torres 

 

Próxima Reunião: 27/11 - Assunto: Cedae e Comlurb – Intervenções no Sistema 

Lagunar 

 


